

<ケネス・メイナー大佐の2020年9月13日のビデオメッセージ（要約）>

旧約聖書に出て来るゼファニアは、イスラエルの民に神の言葉を伝えた預言者でした。当時のイスラエルの民は、あるべき本来の姿から落ちてしまっていて、神様から離れていました。ですから、ゼファニアは厳しい預言の言葉を語らなければならなかったのですが、その中で、とても美しい言葉が出てきます。ゼファニア書3章17節でこう言われています。「お前の主なる神はお前のただ中におられ、勇士であって勝利を与えられる。主はお前のゆえに喜び、愛によってお前を新たにし、お前のゆえに喜びの歌をもって楽しまれる。」これは本当に素晴らしい約束の言葉です。天におられる神が、あなたを見て、喜びの歌をうたってください、そして、あなたを楽しませてくださる、ということです。今、あなたがしていることを少し止めて、神があなたのために歌っておられる愛の歌に耳を傾けていただきたいのです。わたしの孫のひとりにはダウン症をもって生まれてきましたが、彼は困難にめげずに生活しています。彼はいつでも大きな喜びに満ちていて、ハグをするのが大好きなのですが、コロナ禍のためにそれができないのは、とても残念です。これからご覧いただく動画のなかでは、彼の大好きな歌を姉がうたってくれています。姉が歌を途中で止めると、その先の言葉を彼が続けて歌う様子が写っています。ちょうどそれと同じように、神様はあなたを愛して、あなたのために歌をうたってくださいているのです。このコロナ禍の中で失望を感じることもあるでしょう。祈りの言葉が出てこないような時もあるでしょう。しかし、そのような時にも、神様は、あなたのために愛の歌をうたってくださいているのです。どうかあなたも、神と一緒に声を合わせて歌ってください。そして、希望と愛と喜びと力を見出してください。自分の無力さ、声の小ささを感じておられるでしょうか。しかし、あなたはいま天地を創造された神様と一緒に歌うことができます。その歌とは、こうです。イエス様はあなたを見ておられ、知っておられ、あなたを愛しておられるのです。